

I406 Der Mensch steht im Mittelpunkt der Gesundheitsversorgung

Gremium: LAG Gesundheit / LAG Altenpolitik
Beschlussdatum: 16.04.2016
Thema: NRW – Land der Bürgerinnen und Bürger

Details

Wir wollen die Gesundheitsversorgung so ausrichten, dass mit den Angeboten die Menschen in ihren Lebenswelten erreicht und Zugangsbarrieren abgebaut werden. Gemeinsam mit den Akteurinnen und Akteuren im Gesundheitswesen sollen Quartierskonzepte für die sozialraumorientierte Versorgung, Prävention und Gesundheitsförderung befördert, auf eine Weiterentwicklung integrierter Versorgungsangebote hingewirkt und auch neue Angebots- und Kooperationsformen zu entwickelt und umgesetzt werden.

Begründung

Wir wollen, dass jeder Mensch unabhängig von Herkunft, Einkommen und sozialer Stellung Zugang zu einer bedarfsorientierten und wohnortnahen Gesundheitsversorgung hat, das gilt auch und gerade im Ländlichen Raum. Wir stellen dabei die Menschen in den Mittelpunkt unseres politischen Handelns und wollen die gesundheitliche Versorgung den verschiedenen Bedürfnissen – etwa von Kindern, Migrantinnen und Migranten, Menschen mit Behinderungen und der älteren Bevölkerung – weiter anpassen. Die Gesundheitsversorgung muss sich stärker als bislang als Dienstleistung für die Patientinnen und Patienten versteht und die das Wunsch- und Wahlrecht, das Recht auf Selbstbestimmung und das Recht auf Teilhabe in den Mittelpunkt jeder Behandlung stellt.